

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat segala karunia dan rahmat-Nya, peneliti dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul “Penggunaan Fitur *Close Friend* Pada *Second Account* Instagram Sebagai Bentuk *Self Disclosure* Mahasiswa Kota Bandung” ini dari awal hingga selesai.

Pada kesempatan ini, peneliti ingin mengucapkan terimakasih yang teramat dalam kepada kedua orang tua peneliti yaitu Ibu Puspita Sari dan Bapak Asep Rokhyatna yang selalu memberikan dukungan kepada peneliti baik berupa dukungan moral maupun material terutama melalui untaian do'a yang selama ini selalu menemani langkah peneliti. Lalu, peneliti juga sangat berterimakasih kepada Ibu Dr. Hj. Nur Ratih Devi Affandi S.S., M.I.Kom, selaku dosen pembimbing yang telah selalu meluangkan waktu, pikiran, dan kesempatan untuk memberikan bimbingan dengan sabar kepada peneliti dalam mengerjakan skripsi ini dari awal hingga selesai.

Dalam kesempatan yang baik ini, peneliti dengan segala kerendahan hati ingin menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya terhadap semua kontribusi dari berbagai pihak yang telah memberikan bantuan dan bimbingan. Karenanya, peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Dr. Kunkurat M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
2. Bapak Dr. H. Rasman Sonjaya S.Sos., M.Si selaku wakil Dekan I Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.

3. Ibu Dr. Mira Rosana M.Pd selaku Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
4. Ibu Dr. Ida Hindarsah S.Sos., M.Si selaku Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
5. Bapak Vera Hermawan S.I.Kom., M.I.Kom. selaku Pjs Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
6. Seluruh Staff Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung dan seluruh informan yang terlibat dalam penelitian ini.
7. Bapak Dr. Qisthy Rabathy S.I.Kom., M.Si. dan Bapak Dr. Iing Saefudin M.Si selaku dosen penguji yang telah meluangkan waktunya dan memberikan ilmu pembelajaran serta arahan dan masukan sehingga peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Selanjutnya peneliti tidak lupa berterimakasih kepada orang-orang terdekat peneliti yang senantiasa menemani dan memberikan dukungan serta bantuan kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan tugas akhir laporan Skripsi ini. Untuk itu, peneliti mengucapkan terimakasih kepada :

1. Teruntuk Ibu Puspita Sari dan Bapak Asep Rokhyatna selaku kedua orang tua peneliti yang selalu mendoakan setiap langkah peneliti sehingga peneliti selalu merasa dilancarkan dan dimudahkan dalam segala urusan yang sedang peneliti hadapi. Terimakasih atas kepercayaan yang telah diberikan kepada peneliti untuk menyelesaikan pendidikan ini. Terimakasih untuk semua kasih

sayang serta dukungan baik secara moral maupun material kepada peneliti selama ini. Serta terimakasih untuk segala bentuk usaha yang telah dilakukan dan diberikan kepada setiap langkah kehidupan peneliti. Semoga segala letih dan usaha yang telah dilakukan selama membesarkan peneliti senantiasa Allah SWT balas dengan kebaikan yang selalu mengalir kepada kedua orang tua peneliti. Semoga kelak peneliti bisa membalas segala bentuk kasih sayang serta usaha yang telah diberikan dan bisa selalu memberikan kebahagiaan untuk kedua orang peneliti.

2. Kepada M. Alif Alghifari dan Oetari Nahda Zafira selaku kakak peneliti yang selalu memberikan semangat serta dukungan kepada peneliti. Terimakasih atas semua perhatian yang telah diberikan. Terimakasih karena selalu ada dan selalu membantu peneliti setiap peneliti mengalami kesulitan. Dan terimakasih untuk selalu mendengarkan dan memberikan masukan atas segala sesuatu yang sedang peneliti alami.
3. Kepada Shifa Wulandari dan Salsabilla Oktania Rahayu selaku sahabat dekat peneliti. Terimakasih karena selalu ada dalam keadaan apapun. Terimakasih karena selalu bersedia dimintai pertolongan pada saat peneliti membutuhkan bantuan. Terimakasih karena selalu menghibur dan menjadi tempat berkeluh kesah tentang perjalanan hidup peneliti. Dan terimakasih atas segala bentuk dukungan yang telah diberikan sampai saat ini.
4. Kepada Kirina Putri Cahyani, Marcellia Dwi Pratiwi, Fitri Handayani, dan Nada Nadhya Salsabila selaku sahabat dalam menempuh perguruan tinggi ini. Terimakasih sudah mau berteman dari awal perkuliahan hingga satu persatu

dari kami lulus. Terimakasih untuk selalu ada dalam keadaan apapun dan selalu bersedia untuk dimintai bantuan tentang perkuliahan. Terimakasih untuk selalu saling memberikan dukungan kepada satu sama lain dan sudah selalu berjuang bersama selama masa perkuliahan ini. Semoga kami semua selalu dilancarkan dan sukses dijalannya masing-masing.

5. Dan yang terakhir peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada diri sendiri karena sudah berhasil menyelesaikan perkuliahan ini. Terimakasih untuk selalu berusaha melakukan yang terbaik untuk diri sendiri. Terimakasih untuk selalu menjadi kuat dan selalu bisa menerima segala hal yang terjadi dalam kehidupan ini. Semoga segala bentuk usaha yang dilakukan untuk diri sendiri selama ini selalu dibalas dengan kebaikan oleh Allah SWT.

Peneliti menyadari bahwa dalam Skripsi ini masih banyak kesalahan dan kekurangan, oleh karena itu peneliti memohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam penulisan, pengucapan, dan kalimat yang tidak disengaja. Peneliti berharap skripsi ini bisa menjadi suatu pembelajaran khususnya bagi peneliti dan untuk mahasiswa lainnya serta dapat diterima dan dijadikan masukan bagi keberhasilan dan kebaikan semua pihak.

**Bandung, 11 Juni 2024**

Peneliti